

La Tour-du-Pin

## VALS DU DAUPHINÉ

# Le Sictom devient le Syclum : qu'est-ce que ça change ?

P.S.



**Depuis le 1<sup>er</sup> janvier, le syndicat de traitement des déchets Le Sictom de Morestel est devenu le Syclum. Au-delà d'un nouveau patronyme, qu'est-ce que cela change pour les usagers ? Quelles sont ses nouvelles compétences ? On fait le point.**

### • 1. Un périmètre élargi

Avant, le traitement des déchets dans le Nord Isère était réparti entre trois syndicats : le SMND, le Sictom de Morestel et le Sictom du Guiers.

Dans un souci de cohérence, depuis le 1<sup>er</sup> janvier, le Sictom de Morestel et le Sictom du Guiers ont fusionné, devenant cette nouvelle entité, le Syclum. Il n'y a donc plus que le Syclum et le SMND. Le Syclum couvre désormais les territoires des Balcons du Dauphiné, des Vals du Dauphiné et la communauté de communes

savoyarde Val Guiers. Le syndicat des déchets passe de 45 à 94 communes soit plus de 150 000 habitants.

## • 2. Un deuxième site à Rochetoirin

Le siège du Syclum reste à Arandon-Passins. Un deuxième site a cependant ouvert à Rochetoirin.

C'est un ancien atelier dans la zone artisanale qui permettra le stationnement de véhicules de collecte. Ce site est en fonction depuis le 27 décembre. « Le siège de Passins va aussi être agrandi dans les années à venir car nos effectifs ont doublé », précise Frédéric Gonzalez, président du Syclum.

## • 3. Peu de changement sur les collectes

Sur le territoire de Morestel, pas de changement. Pour les autres communes, de « légères modifications seulement », assure Frédéric Gonzalez.

« Il y a des communes où le jour de collecte va changer. Pour cette première année, on veut rester le plus possible à l'identique du fonctionnement précédent. Il ne faut pas que l'utilisateur souffre de réduction ou d'augmentation de collecte. Collecter des déchets, on sait faire. 2022 doit servir à trouver un équilibre », explique le président.

## • 4. Pas de hausse de prix

« Il n'y aura pas d'impact : ni de hausse, ni de baisse », lance, catégorique, Frédéric Gonzalez. Le maire de Bouvesse-Quirieu souligne tout de même que plusieurs projets sont envisagés pour les années à venir (lire par ailleurs).



*Désormais, le traitement de déchets dans le Nord-Isère est assuré par seulement deux syndicats : le Syclum et le SMND. Photo Le DL /Guillaume DREVET*